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ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■結婚祝

■誕生祝

関口　　亘　会　長
前川　　学　ＳＡＡ

齋藤　政樹　親睦家族委員長

■バースデーソング
■乾　杯
■会長挨拶

　皆様こんにちは。私の年度7月から始ま
り11月から休会して4ヵ月ぶりの例会再開
になります。会員全員がコロナに感染する
事がなく元気で再開出来る事が大変嬉しく
思います。

　当面の間は短縮例会と言う事になると思いますが、
長年毎週金曜日が開催されていた為無いとなんだか時
間を皆様の顔も見れず寂しく思っておりました。皆様
方も多分そうだと思いますが？コロナはまだ終息して
おりません、と言うよりこれからも無くなる事が有り
ませんが？ 4月より高齢者からワクチン接種が進められ
ます。国民全員が終わるには今年度中になるかもしれ
ませんが、私を含め高齢者には少しは安心して生活を
送れるようになると思います。一日も早く全員にワク
チンが行き渡りまた皆さんと一緒にワイワイしたいも
のですね。
　また今頃になって先週RI事務局より今年度は対面例
会を中止してズーム、オンライン例会で開催して下さ
い、と言う連絡が来ておりました。なぜ今頃と言う様
な気がしますが？ただし地区状況によって各クラブで
対応をして下さいとの事ですので当クラブでは当面の
間は短縮例会で開催すると言う事で理事会にて決定致
しました。今後コロナの影響で変わるかもしれません
がその都度考えて対応して行きたいと思っております。
　また今年度世界大会はオンラインで行う事が決定致
しました。どう、参加するかにつきましては具体的に
は今後連絡が入ると思いますのでその都度お知らせい
たします。
　富良野での地区大会はまだどの様に開催されるかも
決まっておりません。おそらくRIより対面は禁止とい
う事ですので大会自体は難しいと思いますが、どちら
にしても連絡が入り次第皆様方にお知らせいたします。
　2020年開催予定でした、ホノルルでの世界大会です
が7年後の2027年に開催される事が決まったそうです。
私もそれまで元気でいたら皆様方と一緒に参加したい
ですね～
　久しぶりの例会でお知らせばかりになってしまいま
したが来週から短縮例会では有りますが毎週皆様方に

　

　

　

　

　

　
　　　　　 　　　　　 　 　

　
　  　

　  　　 　 　
　 　 　　 　
　 　 　　 　　 　
　 　 　　 　 　 　　　　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　　　
　 　 　　 　 　
　　 　 　　 　 　
　 　 　　 　　 　 　　　　

　 　　 　　　 　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　

　 　　 　 　　 　 　
　 　

　 　 　　　　 　 　  
　
　

　

　 　 　
　

　

　  
　 　 　　　　 　 　  

　

　

　
　 　 　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

【12月】
南出　雅樹　会員　Ｓ41.12.14　　松田　孝志　会員（はつ枝様）12.30
高田　勝基　会員　Ｓ41.12.17
黒田　勇一　会員　Ｓ44.12.13
【1月】
松田　孝志　会員　Ｓ29.１.10　　上野　浩二　会員（由美子様）１.17
井田　真紀　会員　Ｓ43.１. 8　　佐藤　三幹　会員（みゆき様）１.27

細川　𠮷博　会員（美由紀様）１.27
【2月】
石原　　智　会員　Ｓ５.２.13　　石井　宏治　会員（ゆかり様）２.13
村上　道隆　会員　Ｓ31.２.17　　松岡　真勝　会員（沙奈絵様）２.14
神田　京介　会員　Ｓ42.２. 9　　福田　和彦　会員（みゆき様）２.16
曽我　浩昌　会員　Ｓ48.２.12　　高田　義久　会員（有　希様）２.17
中村　浩和　会員　Ｓ49.２.25　　高田　勝基　会員（美奈子様）２.23

　　曽我　浩昌　会員（ま　り様）２.23
　　秋田谷文雄　会員（美知子様）２.27

黒田　勇一　会員（敬　子様）２.28
【3月】
松本　健春　会員　Ｓ47.11.29　　河西　健一　会員（弥　生様）２. 2
土田　　拓　会員　Ｓ47.11.29　　石割　昭浩　会員（みゆき様）２.12
田所　　亨　会員　Ｓ47.11.29　　髙橋　裕三　会員（留美子様）２.17
工藤　一則　会員　Ｓ47.11.29　　柴田　隆視　会員（佳　子様）２.20

深井　弘美　会員（洋　子様）２.21
鈴木　正孝　会員（静　子様）２.28

【12 月】
夷石　行夫　会員　Ｓ51.12. 5　　中村　浩和　会員　Ｈ14.12. 7
荒木　　樹　会員　Ｈ13.12.24　　高田　義久　会員　Ｈ14.12.24
【1 月】
福田　和彦　会員　Ｈ９.１.14
【2 月】
石岡　幸雄　会員　Ｈ１.２. 8　
【3月】
髙橋　裕三　会員　Ｓ42.３.17　　松野　和広　会員　Ｓ59.３.25
長谷川道正　会員　Ｓ50.３. 8　　石割　昭浩　会員　Ｓ60.３.24
関口　　亘　会員　Ｓ52.３.26　　木戸　辰浩　会員　Ｓ63.３. 8
村上　道隆　会員　Ｓ54.３. 9　　細川　𠮷博　会員　Ｈ４.３. 8
萩原敬一郎　会員　Ｓ56.３.21　　田所　　亨　会員　Ｈ23.３. 3

　

　

齋藤　政樹　親睦家族委員長
関口　　亘　会　長

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

前川　　学　ＳＡＡ
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

会える事が楽しみで仕方ありません。
　今の例会内容ですがプログラム委員長と打ち合わせ
をして考えて行きたいと思っております。
　多分大幅に変えて行かないとならないと思いますの
でよろしくお願い致します。
　また会員誕生日、結婚祝い、奥様の誕生日のお花が
届いて居ると思いますのでニコニコのご協力もお願い
致します。
　500百万歩達成記念も引き継き開催しますので完璧な
感染対策を取って頑張って下さい。
　このまま無事に6月まで毎週例会が出来る事を願って
本日の会長挨拶とさせて頂きます。
　ありがとうございました。
■会務報告　　　　　 　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、３月例会開催予定
　・３月１９日（金）
　・３月２６日（金） ｝午後0時30分～　短縮例会
■ニコニコボックスの発表　  　　村上　道隆　副会長
阿部　直之　会員　　秋田谷文雄　会員
石岡　幸雄　会員　　石原　　智　会員
石割　昭浩　会員　　一宮　綾子　会員　　　　
木戸　辰浩　会員　　工藤　一則　会員
窪田　篤弘　会員　　来海　有起　会員
黒田　勇一　会員　　齊藤　政樹　会員　　　　
佐藤　三幹　会員　　柴田　隆視　会員
関口　　亘　会員　　曽我　浩昌　会員
高田　義久　会員　　土田　　拓　会員　　　　
長谷川道正　会員　　林　　　学　会員
深井　弘美　会員　　細川　𠮷博　会員
松岡　真勝　会員　　松田　孝志　会員
松本　健春　会員　　南出　雅樹　会員
村上　道隆　会員　　矢戸　雅英　会員
■マルチプルポールハリスフェローの表彰
２回目　荒木　　樹　会員　　矢戸　雅英　会員
１回目　萩原敬一郎　会員
■プログラム～新会員紹介
伊藤　公智　君紹介　　　　推薦者　深井　弘美 会員

　皆さんこんにちは。
　伊藤公智君の紹介をさせていただきま
す。有限会社TFファクトリーの代表取締
役をされております。ご家族は、奥様・
息子さんの３人です。

　ご本人の趣味は、ラジコン・スノーモービル・キャ
ンプ・セスナのライセンスを持っております。
今度ともよろしくお願いいたします。

伊藤　公智　会員　ご挨拶
　ご紹介いただきました伊藤公智といま
す。年齢は48歳です。この度はですね長
い歴史と伝統のある北ロータリークラブ
にてご入会させて頂きまして誠にありが
とうございます。それと入会にあたり皆

さんご承認頂いた事関してもですね重ねてお礼を申し
上げたいと思います。
　簡単に自己紹介ですいただきます。TFファクトリー
という会社をさせて頂いて主に航空写真とか航空測量
をする会社として立ち上げたんですけども仕事の内容
としては簡単に言うと空からできることを空中からで
きることをやっております。大きな作業用の無人ヘリ
コプターとか映画とかテレビの映像それからドローン
農薬散布に必要な認定書を取るための講習のインスト
ラクターをさせてもらってます。
　今後ともどうぞよろしくお願いいたします 。
伊藤　隆志　君紹介　　　　推薦者　黒田　勇一 会員

　私が紹介させていただく方は伊藤隆志
です。株式会社ホームインサルの代表取
締役をされております。私と伊藤君は商
工会議所青年部での活動を通じて知り合
いになりました。

　この度青年部を卒業されるということで、ロータリー
の入会を勧めたところ承諾を得られましたので入会す
る運びとなりました。
　それでは、ご本人からご挨拶をしていただきます。
伊藤　隆志　会員　ご挨拶

　皆さんこんにちは伊藤隆志と申します。
この度、帯広北ロータリークラブに入会
させて頂きまして誠にありがとうござい
ます。また、ご承認頂いた事感謝申し上
げます。

　自己紹介ということで、株式会社ホームインサルの
代表取締役をしており、住宅建築物の断熱材専門に施
工してる会社です。今年35周年を迎えまして私で三代
目ということでしっかり会社継承できるよう努めてい
るとこでございます。
　北ロータリークラブの一員としてですねまだ右も左
も分かりませんけどもご指導頂きながらですねこの活
動行動をとっていきたいと思いますので、今後ともど
うぞよろしくお願いいたします。
【短縮例会】　お弁当配布
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　

　

　


